

## Importancia de las materias primas en las relaciones internacionales franquistas: el petróleo y el wólfram, La . 1ª Parte.

### Espacio y Tiempo

**Programa de radio. Fecha de emisión:** 12/01/2009. 12' 24"

**Carrera:** Geografía e Historia

**Asignatura:** Historia de España desde 1936

Las materias primas como el petróleo y el wólfram, tuvieron una importancia estratégica durante la segunda guerra mundial. Alemania necesitaba este mineral para endurecer el acero de su armamento y además, impedir que llegase a manos aliadas. Los aliados querían impedir a toda costa que el wólfram español llegase a Alemania. El gobierno de Franco se debatió entre la no beligerancia y la neutralidad, procurando sacar partido de esta situación.

### Participantes:

Gómez de las Heras Hernández, M<sup>a</sup> Soledad (Departamento de Historia Contemporánea)

Pérez Mato, Rosa

### Realizador:

Gómez Sánchez, Clara

### Técnico:

Martín de Abuín, Carlos